

# *Un nouveau cycle des dialogues de paix pour la Colombie s'ouvre à la Havane*

---



La Havane, 8 mars, (RHC-Telesur).-Les délégations du gouvernement colombien et des Forces armées révolutionnaires de Colombie, armée du peuple, FARC-AP entament aujourd'hui à la Havane un nouveau cycle des dialogues de paix.

Les deux parties se sont dites optimistes de parvenir au moins à un accord partiel au cours de prochaines semaines.

Le cessez-le-feu et le désarmement seront supervisés par des représentants de l'ONU et de la Communauté des États Latino-américains et Caribéens.

Malgré toutes les avancées faites il y a encore des différences concernant la méthode pour ratifier les accords issus de la table des négociations, étant donné que le gouvernement tente de réaliser un référendum, alors que les FARC-AP proposent l'installation d'une Assemblée Constituante.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/86598-un-nouveau-cycle-des-dialogues-de-paix-pour-la-colombie-souvre-a-la-havane>



**Radio Habana Cuba**